

S S S S

akai ogo eitokai hinbun NO.3

部活動始動!!

本年度も部活動が始動しています！一年生の入部も完了して、新しい部となってスタートしましたね。

たくさんの人と学年を超えたつながりの中で過ごしていく部活動は、高校生活の大切なシーンの一つです。部活動で過ごした時間は、とても濃密で、その時の思い出や人とのつながりは一生残っていく宝物のようなものです。みんなの高校時代にその宝物が一つでも多く残ることを祈って応援しています。

生徒会では色んな部でがんばっている人を紹介していきます。今年は野球部が久しぶりに境総合だけの**単独チーム**で出場できるようになったり、楽しいなことがどんどん増えています。ぜひみんなが応援していきましょう。そして、がんばっている人を応援しあえる学校になるといいなと思います。



今年も野球部が単独チームで出場できるよ！



部室清掃もしました!

4月26,27日に部室清掃をしました。毎日使う部室なので、きれいに使うといいですね!



今年も剣道同好会で一人でも活躍しよう!

新生徒会長が決まりました!!

4月27日に2023年度前期生徒会長選挙が行われ、新しい生徒会長に**福祉科3年橋高美咲**さんが選ばれました。校則のこと、学校祭のことを選挙公約として掲げての当選でした。生徒会は生徒全員のもので、元気のある学校にするためにみんなで考えて、みんなで動いて、活気のある生徒会になるように、みんなで作っていきましょう。新執行部に入りたい人は、5月9日までに生徒会担当の井上先生に直接相談に行ってください。

5月20日で総務体! おはようございます!

こんばんは! 射撃部をしよう!

